## Kath. Kindergarten Nordhalben

## Kinder bereiten Senioren des Caritas Altenheimes in Wallenfels eine Freude

Nachdem wir uns an der sehr kurzfristig veranstalteten Aktion des Landratsamtes nicht beteiligen konnten, haben wir nun kurz vor Ostern dies nachgeholt. Unsere Mitarbeiterin Andrea überreichte persönlich bei ihrem Besuch im Altenheim, stellvertretend für alle Kinder und Mitarbeiter, einen kleinen Ostergruß an die Bewohner. Mit großem Dank und großer Freude wurde dieser entgegengenommen und hat nun einen Platz im Eingangsbereich. Kurz vor Ostern erhält dann noch jeder Bewohner einen Osterhasen mit einer kleinen Aufmerksamkeit.





## **Schuhsammelaktion**

Um Spenden für unseren Kindergarten zu sammeln beteiligen wir uns an einer Aktion des Kolping Werkes. Wer gut erhaltene, noch tragbare Schuhe hat und diese nicht mehr benötigt, darf diese gerne bei uns abgeben. Wir schicken sie dann kostenlos per Post an die zuständige Stelle und bekommen pro Paket im Gegenzug eine Spende. Dieses Geld soll einen kleinen Teil für neue Möbel für unsere Sanierung beitragen, falls sie denn stattfindet. Ansonsten werden wir auch so etwas mit dem Geld anzufangen wissen. Deshalb bitten wir um Unterstützung! Wer Fragen dazu hat, kann sich gerne melden! (Tel.: 439)

Jessica Kürschner Kindergartenleiterin